Excélsior Sección: comunidad

343 cm2

Página: 23 \$20,059.04

1/2



## Dejan a monrealistas con cara de ¿What?

Luego de que la cargada pejista se desbordara hacia **Clara Brugada** como candidata de la 4-T a la Jefatura de Gobierno, en el equipo de **Ricardo Monreal** andan con cara de ¿What?, pues a ellos les había dicho que se preparan para después del 6 de septiembre.

Todos habían entendido que el zacatecano iría por la capital del país, e incluso su desangelado inicio de campaña, en relación con las otras corcholatas, les confirmaba que el zacatecano sólo estaba llenando el expediente.

Hasta la semana pasada, después de que el Presidente había bajado de la contienda a **Rosa Icela Rodríguez** y **Ariadna Montiel**, todo el mundo pensó que el pacto con **Monreal** por la CDMX estaba ratificado.

Pero algo pasó y **Brugada** fue citada en Palacio Nacional, de donde salió para ponerse a chambear inmediatamente en su propia candidatura, lo cual confundió a los monrealistas.

Algunos apuntan a que el Presidente puso a correr a **Clara** para ver si crece lo bastante en las encuestas, y con ese pretexto desconocer el acuerdo con el exlíder del Senado, al que volvería a dejar colgado de la brocha, como lo hizo en 2018.

Otros, que **López Obrador** decidió sacrificar a **Brugada** y utilizarla como *distractor* de la oposición, y como *pegamen-to* al interior de Morena, pues en la capital ya todo mundo traía su propia fiesta y eso estaba afectando el proceso de las

Pero que, al final, la alcaldesa será bajada del barco para subir a **Monreal**, como estaba platicado, y que en recompensa le entregarán la candidatura al Senado.

corcholatas.

Y algo de esto debe saber **Adán Augusto López**, pues su equipo *acuerda* con operadores del zacatecano, y no precisamente para organizarle las giras que a partir de la próxima semana hará en la capital el exsecretario de Gobernación, quien también trae acuerdos con **Marcelo Ebrard**.

Por cierto, algún encanto debe tener la ciudad para las corcholatas, pues a partir de la próxima semana le dedicarán más tiempo a recorrer las alcaldías. Además de Adán Augusto, Marcelo anunció que se empezará a meter; Monreal prácticamente no ha salido.

Como si la confusión morenista fuera poca, se da la reunión de **Martí Batres** con **Monreal**, de la que incluso subieron una foto muy de la manita, aunque seguramente usaron guantes para no electrocutarse con los toques que debieron estar sintiendo.

Porque si bien en política hay que tener estómago para tragarse lo que sea, la rivalidad entre estos personajes subió de nivel, sobre todo después de las palizas que el zacatecano le dio en el Senado al hoy jefe de Gobierno sustituto.

Al inicio de la Legislatura, **Monreal** hizo a **Martí** presidente de la Mesa Directiva de la Cámara alta el primer año para que se entretuviera, mientras él armaba los equipos, repartía comisiones y se fortalecía.

Batres ni cuenta se dio a qué hora acabó como el apestado del grupo, y luego de un año fue bajado de la presidencia del Senado y, de ahí, Ricardo trapeó el piso con él, hasta que lo rescataron como secretario de Gobierno con Claudia Sheinbaum.

Parece que a ambos ya se les pasó un poco el *asquito* y hasta la manita se toman, pero lo cierto es que la batalla interna en Morena por la capital aún no acaba.





Excélsior Sección: comunidad

2023-06-28 03:13:43

343 cm2

Página: 23 \$20,059.04

2/2



## **CENTAVITOS...**

Cuando arrancó la legislatura en Donceles y el perredista **Janecarlo Lozano** brincó a Morena, desde la bancada panista se escuchó el grito de "traidor, traidor". Quien gritaba a **Lozano** era el diputado **Gonzalo Espina**, que hace un par de semanas hizo lo mismo que criticó: se lanzó a los brazos de **Sheinbaum**. ¿Traidor?

Cuando Brugada salió de Palacio Nacional se puso a chambear inmediatamente en su propia candidatura.

